

Rehabilitan Archivo General de Notarías tras 19s

BOLETÍN 11 SEPTIEMBRE 2018





Con el propósito de clasificar y ordenar los libros del Archivo General de Notarías de la Ciudad de México, afectado por el sismo del 19 de septiembre de 2017, autoridades capitalinas supervisaron los trabajos de rehabilitación de las instalaciones que contarán con nuevos anaqueles para clasificaciones exactas y seguras.

El Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva Gálvez, aseguró que el acervo resguardado en este inmueble respeta la voluntad y la toma de decisiones de todas y todos quienes han determinado el destino y el uso de sus bienes. Además, reconoció el trabajo del personal, ya que es muy importante para mantener en orden los archivos.

Destacó que, derivado de las diversas afectaciones en áreas de la infraestructura pública del

GCDMX que generó el sismo del 19S, en el Archivo General de Notarías no se podía caminar ni identificar. No obstante, continuó brindando servicios a las personas para realizar todos sus trámites en el área.

Indicó que “el día de hoy iniciamos la labor a través del Instituto de la Juventud y de otras voluntades que se suman para ir ordenando y poniendo a salvaguarda todos estos tomos que aquí vemos”.

El mandatario capitalino resaltó que la Jornada Notarial permite acercar a las personas que no cuentan con los recursos, los instrumentos jurídicos, con el propósito de que su voluntad se respete, para que los testamentos y las operaciones inmobiliarias se puedan hacer.

El consejero Jurídico y de Servicios Legales (CEJUR), Vicente Lopantzi García, externó su agradecimiento al Colegio de Notarios por la donación de algunos anaqueles que permitieron dar inicio a los trabajos de rehabilitación.

“Les agradecemos también a las y los jóvenes del INJUVE por su participación en el ordenamiento de los libros, porque gracias a ese trabajo se podrá rehabilitar al 100 por ciento el archivo y brindar nuevamente el servicio a la población”, añadió.

El presidente del Colegio de Notarios de la CDMX, Marco Antonio Luis Aguirre, apuntó que estas acciones son reflejo del compromiso del gobierno capitalino con las y los habitantes de la capital del país, porque su intervención y visión garantiza la rehabilitación del andamiaje físico y administrativo del lugar.

Los trabajos del Acervo A iniciaron en octubre de 2017 y fue necesaria la sustitución de 98 anaqueles. El Acervo B colapsó totalmente, por lo que continúan los trabajos de rehabilitación; además, las tuberías de descarga pluvial sufrieron daños, lo que ocasionó escurrimientos. En total, 2 mil 93 anaqueles y más de 200 lámparas fueron dañadas.

En la intervención participó el Instituto para la Seguridad de las Construcciones (ISC), con la dictaminación del inmueble para que sea seguro y permita resistir cualquier tipo de fenómeno sísmico. También efectuó la colocación de nuevos anaqueles.

En la recuperación de libros colabora la Dirección General Jurídica y de Estudios Legislativos de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales (CEJUR), además se cuenta con el acompañamiento del Colegio de Notarios y del ISC.

El Archivo General de Notarías brinda trámites y servicios como: Asiento de nota marginal o complementaria en instrumento notarial en el archivo; autorización definitiva de instrumentos notariales; consulta o expedición de copias certificadas de sociedades en convivencia; consulta o búsqueda de instrumentos notariales; expedición de testimonio, copia certificada o copia simple de instrumento notarial, así como retiro de testamento ológrafo depositado en el acervo.

 **Compartir**

